

---

# FOTO DEL LECTOR



**CChC Ñuble impulsa la innovación en el sector con exitosa Jornada Técnica de la Construcción 2025.** Bajo el lema de fortalecer el ecosistema regional de la construcción y brindarle formación de calidad a los futuros profesionales, la Cámara Chilena de la Construcción Ñuble (CChC Ñuble) realizó con éxito la Jornada Técnica de la Construcción 2025, un evento organizado por la Comisión de Educación, Innovación y Empresas que reunió a empresas líderes del rubro, profesionales, socios del gremio, estudiantes y representantes del mundo académico en una instancia de formación, tecnología y colaboración.

---